



Graph Kakogawa

加古川には楽しいイベントがいっぱい！
イベントで出会ったステキな瞬間をご紹介します！



つづきは
こちら



日岡山公園

ニュースポーツゾーン

完成記念イベント

■ デモンストレーション

集まった観客の期待が高まる中、東京オリンピック出場選手をはじめとしたプロスケーターや学生スケーターが登場。普段は間近で見られないトリックの連続に、観客も大興奮。難易度の高いトリックを成功させると、大きな歓声が上がりました。

■ 無料体験会

先生が基礎から乗り方を教えます。東京オリンピックで女子選手に憧れたという女の子。最初は両手で先生につかまっていたのですが、最後は1人で滑れるまでに上達。「初めてでも楽しかった。誕生日プレゼントはスケートボードが欲しい」とすっかり夢中になった様子。

■ 無料体験会

友だち同士で誘い合って参加した二人。20分間滑り尽くして、「曲がるところが難しかった」「下りが楽しかった」と満面の笑み。

たくさんのちびっこスケーターが誕生した1日でした。



編集後記

えんぴつ

市制75周年記念ページで、1950年代の写真をたくさん見ました。私は1980年代生まれ。実際に見たことのない、両親が育った時代の景色がとても新鮮でした。

先日、その時代を舞台にした名作映画を鑑賞しました。厳しさだけではない、当時ならではの温かさも感じられ、



少しうらやましくも思いました。

せわしない日常生活の中、昔を振り返る機会はありませんが、「ふるさとの日」を機に懐かしい思い出や先人たちが築きあげた歴史を振り返ってみませんか。(5)

